

PTA 運営委員会だより

NO.4

平成30年11月29日
清原南小PTA執行部事務局



秋も深まり朝夕冷え込む季節となりました。

過日の清南まつりでは晴天にも恵まれ、子どもたちの楽しそうな笑顔をたくさん目にすることができました。総務委員会の統括の下、各担当の皆様、先生方には事前準備より大変お世話になりました。また、地域の皆様にもご参加・ご協力いただき、清南まつりがより一層盛り上がるものとなりました。清南まつりに携わってくださった全ての方々に深く感謝申し上げます。

さて、今回は11月22日（木）に開催されました第4回PTA運営委員会の内容をお知らせいたします。

○行事反省

◆清南まつり反省要約と検討事項（各担当）11月3日（土・祝）

- ・手作り品コーナー（6学年委員会） / ピカピカバッジ作り
大きなトラブルもなく、委員の協力によりスムーズに行えました。
- ・体験コーナー（5学年委員会） / フォトフレーム作り
予定時間から開始することができませんでしたが、無事に行えました。
- ・展示コーナー（4学年委員会）
生活科室の机を使用したので、展示スペースを十分にとることができました。
終了後、展示作品の持ち帰りのご協力をお願いします。
- ・カレー（3学年委員会）
お手伝いの方々がとても素早く作業してくれたので、スムーズに販売できました。
- ・フランクフルト（2学年委員会）
ブレーカーが何度も落ちてしまい、作業に時間がかかってしまいました。
フランクフルトの串による事故がないよう、声掛けをしての販売をしました。
- ・グランドゴルフ（総務委員会）
グランド愛好会の方が教えてくださる間にも休憩をとれるように、椅子の数を増やしました。
- ・ヨーヨー釣り（総務委員会）
メタリック系・色々な模様のもは、子どもたちに好評で完売することができました。
- ・うどん・そば（広報委員会）
トッピング抜きが多いので、その都度聞いた方がよいと思います。
- ・焼きそば・ラムネ（体育委員会）
仕事の分担を決めて行動したので、早く焼き終わることができスムーズに販売できました。
- ・バザー（安全環境委員会）
体育館の廊下に並んでいただいた結果、売り場スペースを広く確保でき、待っている列の管理も混乱なくできました。
- ・喫茶コーナー（研修委員会）
ジュースの量を増やしましたが、完売することができました。
- ・昔遊び・野菜販売（地域協議会）
昔遊び：楽しく遊べて良かったと思います。
野菜販売：天気が良くて良かったと思います。
- ・エンジョイミュージック参加児童による演奏（げんきっずチームEM）
演奏時間を見直したいと思います。
- ・大型紙芝居・マフィン・くじびき（南風）
マフィンは売り上げ好調で手芸品もかわいいと評判でした。
- ・もち（執行部）
お手伝いの方々、先生方にご協力いただき、円滑にもち作りを行うことができました。

- ◆親子ふれあい給食（1学年委員会）10月24日（水）
 - ・たくさんの保護者に参加していただき、子どもたちと楽しい給食の時間を過ごすことができました。
 - ・普段の子どもたちの様子を知ることができ、とてもよかったです。
- ◆広報紙「清原みなみ」126号発行（広報委員会）10月22日（月）
 - ・経費削減のため運動会の写真のプリント枚数に上限を設け、レシートは単価と枚数が記載されているものを提出してもらいます。
- ◆5校対抗球技大会（体育委員会）10月21日（日） 会場：清原中学校
 - ・清原中学校が会場となってから初の当番校で少ない情報の中、委員の協力により行うことができました。
- ◆市P連バレーボール大会（体育委員会）10月28日（日） 会場：富士見小学校
 - ・急なお弁当の数の変更を考慮したうえで、注文・確認が必要でした。
- ◆見守り立哨安全週間（安全環境委員会）5月21日（月） 11月12日（月）
 - ・海星女子学院付近：後ろから来た車に気付かない子がいて、危険と感じました。
 - ・上籠谷運動場付近：道路が狭いうえに一時停止しない車がいるので、注意が必要だと思えます。

○審議事項

- ◆広報紙「清原みなみ」127号（広報委員会）来年3月中旬発行予定
- ◆清南まつり収益金使途（執行部）
 - ・**収益額：393,956円**のうち100,000円を学校協力金として学校に寄付
収益金は子どもたちの学校生活に役立ててまいります。皆様のご協力ありがとうございました。
- ◆2年4年6年所属委員会変更（執行部）
- ◆役員選考委員会発足（6学年委員長）



PTA会長より

- ・本日はご苦労様です。今年も早いもので、まもなく師走を迎えます。インフルエンザの心配が出てくるこの季節、予防のためのうがい手洗いをしっかり行い、備えていただきたいと思えます。
- ・前回の運営委員会以降、稲刈り、5校球技大会、市P連バレーボール大会、清南まつりと協力していただいた委員会の皆様、大変お世話になりました。おかげさまで滞りなく進めることができました。
- ・清南まつりでは前日の準備から多くの方々にご協力をいただき、南小PTAの団結力と協力性を改めて感じました。収益金につきましては学校とも相談をしながら子どもたちに還元できるよう検討していきます。
- ・本日は、行事の反省及び確認、審議事項の議案につきましてご審議よろしく申し上げます。

学校長より

- ・急に寒くなり、季節の変わり目を感じるこの頃です。今年度の大きな行事が終了し、振り返りの時期になりました。
- ・学校マネジメント評価のアンケートではたいへんお世話になりました。皆様の声をもとに今年度を振り返り、その結果を生かしながら次年度に反映していきます。
- ・遠足、修学旅行とも概ね良好な天気でした。市の陸上大会では、練習の成果を発揮しそれぞれに自己記録を更新し入賞もたくさんしました。緊張・不安を乗り越える経験を大切なこととして捉え、取り組んだ成果です。
- ・「感謝の会」では子どもたちの手作りの会を開催しました。「繋がり」を大切にし、互いの良さを認め合う、つまり信頼関係の構築を図っているところです。その意味でも、あいさつの大切さや「まごころとどけ隊」を組織して栽培したパンジーを届ける企画を通して、人との関わりの経験の場を多く設けているところです。
- ・PTAそれぞれの委員会を通して関りを深め、気心の通い合う関係づくりをすることで心のネットワークがさらに強固になっていくことを切に願っています。本日はどうぞよろしく申し上げます。

《お知らせ》

来年度のPTA執行部役員候補者を募集します！

子どもたちの健やかな学校生活のサポートのために、私たちと一緒に活動しませんか。

ご興味のある方は執行部役員または教務主任吉田先生までお声かけください。

